

Bundesmeisterschaften Rad:

Der Bundessportverein Justizwache veranstaltet am **24.05.2024** die **04. Bundesmeisterschaften im Einzelzeitfahren Rad**.

Diese Meisterschaften werden gemeinsam mit dem PSV Steyr und dessen Polizeilandesmeisterschaften ausgerichtet.

- Genaue Informationen sind in der Ausschreibung ersichtlich.
- Das Nenngeld €25 für das Startpaket ist bitte direkt bei der Anmeldung an den Veranstalter zu überweisen.
- Unter Berücksichtigung des Erlasses BMJ-VD97000/0017-VD4/2009 kann ein Ansuchen um einen Tag Sonderurlaub gestellt werden.
-

Der Bundessport Justizwache würde sich über eine Teilnahme freuen!

12. ÖÖ
POLIZEI
LANDESMEISTERSCHAFT
EINZELZEITFAHREN (RAD)
zugleich
4. BUNDESMEISTERSCHAFTEN DER
JUSTIZWACHE ÖSTERREICH

24. Mai 2024
ab 13:00 Uhr
Steyr/Kürnberg

Rennrad/MTB
Gäste, Justiz und Polizei

direkt zur
Anmeldung